

Rud. Vorauer, Graz; Waldrand im Schnee



voriges Jahr gab. Ich fragte ihn damals, ob er das schwarz-weiße Bild für richtig halte, und seine Anschauungen decken sich mit den meinen. Damals wurde von einer Seite behauptet, im Negativ stecke doch keine Farbe. Allerdings geht Herr Dr. Ledenig von der Farbphotographie mit drei Filtern aus, doch auch dieser Weg führt uns zu wertvollen Folgerungen. Dr. Ledenig meint, für denjenigen, der die Funktionen des Negatives und dessen Entstehung im Auge hat, wird